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1I-1~1~der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungspenode 

Anfrage 

der Abgeordneten HEINZINGER 

und KoZZegen 

an den Bundesminister für Gesundheit und UmweZtschutz 

betreffend Emissionen durch den FZugverkehr 

Die Situation um die rapide Zunahme des WaZdsterbens spitzt 

sich immer weiter zu. Die Situation ist mittZerweiZe derart 

dramatisch, daß man keinerZei Aktivit~ten im Kampf um die 

Verringerung der Luftverunreinigung außer acht Zassen darf. 

Ein Aspekt der Luftverschmutzung ist der FZugverkehr bzw. 

dessen Emissionen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Gesundheit und UmweZtschutz foZgende 

A n fra g e 

1. WeZche Stoffe bzw. Schadstoffe werden in weZchen Mengen 

durch den FZugverkehr über ~sterreich emittiert? 
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2. Welche Auswirkungen haben diese Emissionen nach dem 

heutigen Stand der Wissenschaft auf die Gesundheit des 

Menschen bzw. die Fauna und Flora (insbesondere den Wald) ? 

3. Haben Sie die Absicht, diese Emissionen herabzusetzen 

und wenn ja, um wieviel ? 
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